

## Mahasiswa Program Studi Bimbingan dan Konseling Telah Selesai Mengikuti Kegiatan Pertukaran Mahasiswa Program Transfer Kredit Dalam Negeri (TKDN)

Kamis, 27 Februari 2025, 6:49 WIB, Oleh: humas

---

Kegiatan pertukaran mahasiswa Program Transfer Kredit Dalam Negeri (TKDN) yang telah dilaksanakan pada periode gasal 2024/2025, ada 3 mahasiswa program studi Bimbingan dan Konseling di Universitas PGRI Yogyakarta atas nama Muh. Aman Abadi Supriyanto dan Vara Diva Frisca Karinma, sedangkan di Universitas Muria Kudus saudara Tania Kartika Baziqhoh.

Salah satu tujuan dari program ini adalah untuk meningkatkan wawasan kebangsaan, integritas, solidaritas, dan wadah perekat kebangsaan antar mahasiswa se-Indonesia, melalui pembelajaran antar budaya, mengembangkan kemampuan kepemimpinan dan softskill mahasiswa yang mampu bergaul dengan beragam latar belakang untuk meningkatkan nilai persatuan dan nasionalisme.

Mereka merasa sangat senang mendapatkan kesempatan untuk dapat belajar pada kampus lain, hal ini diungkapkan oleh Vara "Pengalaman saya mengikuti kegiatan ini sangat seru dan menyenangkan yang pertama saya mendapatkan pengalaman baru di sana mendapatkan pengalaman belajar yang berbeda dengan di kampus asal saya". tentunya dengan mendapat kesempatan belajar di kampus lain akan memberikan kesempatan untuk hal yang mungkin tidak sama di kampus asal.

"Mengikuti program pertukaran mahasiswa belajar di kampus luar merupakan salah satu kesempatan untuk mendapatkan pengalaman yang luar biasa diantaranya dapat merasakan metode pembelajaran yang sebelumnya belum di dapatkan dan pengalaman belajar budaya lokal dan nilai religi yg sangat kental di kota kudus" Ujar Tania.

Saatnya mereka kembali ke kampus untuk dapat mengikuti perkuliahan semester genap. Harapan besar kebijakan ini dapat terus diterapkan untuk memberikan pengalaman bagi mahasiswa.

### Berita UNIPMA

---

- [1. UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
- [2. PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA, RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)
- [3. KUNJUNGAN INDUSTRI DAN PENGABDIAN MASYARAKAT, DOSEN SERTA MAHASISWA D3 MANAJEMEN PAJAK UNIPMA BANTU TINGKATKAN UMKM PABRIK TAHU DI KABUPATEN NGAWI](#)
- [4. DEKAN CUP DIES NATALIS FKIP UNIPMA KE-8, WUJUDKAN MAHASISWA BERPRESTASI DAN BERDAYA SAING](#)
- [5. PROGRAM ICT UNIPMA, PELUANG BELAJAR DI LUAR NEGERI UNTUK MAHASISWA](#)